

Nuevo regidor de iVall en Vallromanes

Carles Ortiz, número seis de la lista de iVall se incorporó en el pleno municipal del pasado día 16 de mayo, como nuevo regidor de la corporación de Vallromanes. Ortiz sustituye a **Maria Antònia Camps**, número dos de la lista, que recientemente renunció por motivos personales. iVall consiguió cuatro concejales en las últimas municipales, por lo que los sucesivos nombres en las listas, **Juan José Romo y Rosa Marín**, tuvieron que renunciar a ocupar la concejalía.

Confirman la instalación de semáforos en el cruce del instituto de Sant Celoni

El diputado de infraestructuras de la Diputación de Barcelona, **Marc Castells**, confirmó la semana pasada al alcalde de Sant Celoni, **Joan Castaño**, que el proyecto de colocar semáforos en el cruce de la carretera de Campins para acceder al IES Baix Montseny sigue adelante. La obra de la que ahora se elaborará el proyecto, podría llevarse a cabo en otoño de este año.

Una exvecina de La Llagosta, alcaldesa de Belmez (Córdoba)

La alcaldesa por Izquierda Unida en la población cordobesa de Belmez, **Aurora Rubio**, participó el pasado sábado en un acto organizado por Esquerra Unida i Alternativa de La Llagosta. Se da la circunstancia de que Rubio nació y vivió algunos años de su infancia en La Llagosta por lo que en el acto participaron diversos familiares y amigos de la edil. La visita de Rubio a La Llagosta se realizó aprovechando la participación de ésta en un encuentro de Amigos Belmezanos en Catalunya que tuvo lugar en Vilanova del Camí.

Aldi abrirá nuevos supermercados en Parets y L'Ametlla

| XAVIER SOLANAS



Sergi Mingote firmó un convenio con el representante del supermercado.

REDACCION | La empresa alemana de *Hard discount* Aldi, crecerá este año de forma destacada en la comarca. A sus actuales establecimientos de Granollers, Les Franqueses y Sant Celoni, le añadirá los próximos meses otras dos tiendas en L'Ametlla del Vallès y Parets del Vallès. En L'Ametlla abrirá un establecimiento de 1.300 metros cuadrados en el Centre Comercial Sant Jordi, mientras que en Parets contará con unos 1.100 metros en el sector Iveco, junto al supermercado Mercadona. En total, la enseña creará entre ambas poblaciones unos 40 em-

vallès

pleos. Este lunes, el alcalde de Parets, **Sergi Mingote**, y el representante de la cadena Aldi, **Alexandre Pagès**, firmaban un convenio de colaboración para que la empresa realice el proceso de selección de personal por medio del Servicio Local de Empleo de Parets (SLOP). El convenio permitirá que los 15 a 20 empleos que se crearán en Parets, sean gestionados desde este servicio local con lo que tendrán preferencia para acceder a los mismos los vecinos del municipio. El perfil de los nuevos empleos, tanto en Parets como en L'Ametlla,

será de diverso tipo, aunque está asegurado que habrá un espacio para los estudiantes. Aldi desarrolla desde este año el programa FP dual, dirigido a jóvenes entre 18 y 30 años, que garantiza un título de grado medio en comercio a los que lo realizan. El modelo, que ya se aplica en Alemania, combina la formación teórica en la escuela con trabajo en la empresa y en el caso de Parets está asegurado que habrá dos plazas en esta modalidad. En L'Ametlla el pasado 10 de mayo se realizó una sesión informativa para los jóvenes interesados en esta modalidad que permite compaginar estudios y trabajo.

Mientras la implantación de Aldi en el Centre Comercial Sant Jordi de L'Ametlla vendrá a cubrir un hueco dejado por el cierre de la tienda de muebles de la empresa Leiro, en el caso de Parets, el supermercado alemán se añade a la lista de enseñas que agrandan el complejo IVECO, en plena expansión. Aldi añadirá su apertura a las ya realizadas de Mercadona, McDonalds y Speedgras y la futura – dentro de este mismo año- del gigante alemán de la electrónica de consumo Media Markt.

CONTRATOS

El Ayuntamiento de Parets gestionará las nuevas contrataciones a través del SLOP

El PSC entrega 6.150 firmas contra el cierre nocturno del CAP



El Partido Socialista de Catalunya de Caldes de Montbui y Sant Feliu de Codines ha recogido 6.150 firmas en contra del cierre de las urgencias nocturnas del CAP de Caldes de Montbui. La campaña ha contado con la adhesión de otros colectivos, entre ellos la asamblea popular Caldes en Lluita. Las firmas fueron entregadas en el Parlament este miércoles, 22 de mayo. Además, ayer jueves 23 estaba previsto que el diputado socialista vallesano **Jordi Terrades** participara en la asamblea de la Plataforma Caldes en Lluita en el CAP de Caldes para conocer más de cerca la situación y compartir la asamblea con los vecinos. El Grupo Parlamentario Socialista, que ha sido muy activo en esta cuestión, ya presentó el pasado 3 de abril una propuesta de resolución al Parlamento, solicitando la recuperación del servicio nocturno del CAP Joan Mirambell.